

REBECQ – POLITIQUE

Toujours plus de néerlandais à l'école

La majorité a dévoilé son programme au public

Pour sa rentrée, le Collège communal rebecquois a pris la peine de détailler les différentes compétences des échevins. Commerce local, tourisme, participation citoyenne ou encore environnement, tout y est passé.

Le Collège communal de Rebecq a profité de sa rentrée pour communiquer à la population les différents projets et compétences des échevins. « C'est l'occasion de faire le point sur notre travail et de présenter nos dossiers les plus importants », a lancé Dimitri Legasse, le bourgmestre.

Il qualifie Patricia Venturelli, bourgmestre faisant fonction, de « relais efficace ». Cette dernière souhaite une nouvelle fois se focaliser sur l'apprentissage du néerlandais. « La principale nouveauté dans nos écoles à l'occasion de cette rentrée scolaire, et comme nous l'avions par ailleurs inscrit dans notre PST (Plan Stratégique Transversale, NdIR), est l'extension du projet néerlandais dès la 3^{ème} maternelle », affirme-t-elle.

Elle ajoute qu'une modernisation des infrastructures scolaires se poursuit dans les différentes implantations communales. « Et



Dimitri Legasse a accueilli les Rebecquois. © Catherine Redouté

puis dans les semaines qui viennent, la cour de l'implantation des Tourterelles sera refaite ainsi que le préau. Les systèmes de sécurisation des accès aux bâtiments seront fonctionnels très prochainement », avance Patricia Venturelli en parlant des cinq implantations communales qui bénéficieront de caméras de surveillance. À noter que l'opération « cartable » s'est déroulée rue de Saintes et rue du Montgras vise également à sécuriser les abords des établissements scolaires. D'autres sites bénéficieront de ce système dans les prochaines semaines.

LA GRAND PLACE DE QUENAST

L'échevin des Travaux, Axel Demol, a, lui, évoqué la Grand Place de Quenast. « Elle sera totalement redessinée, en collaboration avec les riverains. L'espace sera plus convivial, avec également un éclairage LED moins énergivore », lance-t-il.

Le tourisme se développera aussi à Rebecq, à travers du « va-pair ». « À l'occasion de cette saison touristique et de la bonne collaboration que nous avons avec l'ASBL Rail Rebecq Rognon.

La commune a ainsi acquis 500 billes de chemin de fer afin de permettre aux bénévoles de refaire la voie. Soulignons également que de nouveaux parcours touristiques ont été élaborés à l'occasion des journées du patrimoine et que ceux-ci viendront rejoindre l'offre touristique existante », a poursuivi Léon Kyquemberg, chargé de cette compétence dans la commune de l'Ouest du Brabant wallon.

DÉMOCRATIE PARTICIPATIVE

Enfin l'une des particularités de Rebecq, c'est la participation citoyenne. À de nombreuses reprises déjà, la population a été invitée à donner son avis, notamment concernant la possibilité d'effectuer un test au niveau de l'éclairage. Philippe Hauters aura pour mission d'informer les citoyens et de demander l'avis des Rebecquois « sur des projets ayant un impact majeur sur la vie de tous les jours ». Et enfin des réunions d'information, comme pour la suppression par la SNCB de certains passages à niveau sur Bierghes. ●

« Les systèmes de sécurisation des accès aux bâtiments seront fonctionnels très prochainement »

Patricia Venturelli, bourgmestre faisant fonction